



Landammann und Regierungsrat des Kantons Uri

Bundesamt für Kommunikation
Abteilung Radio- und Fernsehen
2501 Biel

Wirtschaftlicher Übergang der Konzession der Radio Sunshine AG; Vernehmlassung

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 16. Mai 2012 haben Sie uns eingeladen, zum wirtschaftlichen Übergang der Konzession der Radio Sunshine AG Stellung zu nehmen. Dafür danken wir Ihnen und äussern uns wie folgt:

Die bisherigen Mehrheitsaktionäre von Radio Sunshine, Andreas Kleeb und Ulrich H. Moser, verkaufen ihre Anteile an die Mehrheitsaktionäre der Radio Central AG, Hugo Triner und Alfons Spirig. Diese werden die Aktienmehrheit innehaben, während Geschäftsführer Marco Meier mit 10 Prozent am Aktionariat beteiligt ist.

Der Regierungsrat nimmt die vorgesehene Verschiebung der Besitzverhältnisse zur Kenntnis. Er begrüsst, dass die Aktivitäten der Radio Sunshine AG auf der Grundlage der bestehenden Konzession vom 7. Juli 2008 fortgeführt werden sollen und dass die beiden Lokalradios Sunshine und Central als eigene Marken weiter bestehen. Angesichts der Tatsache, dass die Mehrheitsaktionäre von Radio Central und Radio Sunshine fortan identisch sind, erwartet er, dass betriebswirtschaftliche Synergien realisiert werden. Es wäre zu begrüssen, wenn dadurch generierte personelle und finanzielle Ressourcen genutzt würden um die Peripherie der Konzessionsgebiete redaktionell noch stärker abzudecken.

Die Radio Central AG hält auch die Konzession für Radio Eviva. Damit halten die Mehrheits-

besitzer der Radio Central AG bereits heute zwei konzessionierte Privatradios. Gemäss Artikel 44 Radio- und Fernsehgesetz (RTVG; SR 784.40) kann ein Veranstalter, respektive das Unternehmen, dem er gehört, maximal zwei Fernseh- und zwei Radio-Konzessionen erwerben. Wir überlassen es dem Konzessionsgeber dem Bundesamt für Kommunikation (BAKOM), diese Frage abschliessend zu beurteilen respektive entsprechende Schritte zu veranlassen.

Sehr geehrte Damen und Herren, wir danken Ihnen nochmals für die Möglichkeit zur Stellungnahme und grüssen Sie freundlich.

Altdorf, 8. Juni 2012



Im Namen des Regierungsrats

Der Landammann

Der Kanzleidirektor

Josef Dittli

Roman Balli